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Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
- im Hause -  
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  Weiterstadt, 29.11.2021 

 

Antrag: Änderung der Satzung zur Nutzung des Recyclinghofs der Stadt Weiterstadt – 
Rücknahme der Gebühren für die Abgabe von Papier, Pappe und Kartonagen 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte Sie hiermit, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu setzen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 

1. Die Abgabe von Papier, Pappe und Kartonagen auf dem Recyclinghof der Stadt 
Weiterstadt erfolgt ab 1. März 2022 wieder kostenlos. 

2. Die Satzung zur Nutzung des Recyclinghofs der Stadt Weiterstadt ist daher in den 
Paragrafen 1 Abs. 3 und 2 Abs. 3 zur Stadtverordnetenversammlung am 10. Februar 2022 
anzupassen. 

 
 
Begründung: 
Aufgrund der schlechten Papierpreisentwicklung wurde im Jahr 2020 eine Gebühr von 10,00 € 
pro Kubikmeter Papier, Pappe und Kartonagen bei der Abgabe im Recyclinghof Weiterstadt – 
gegen die Stimmen der CDU – eingeführt.  
 
Nun haben sich im aktuellen Jahr die Papierpreise deutlich erholt und erhöht (vergleiche 
Nachtragswirtschaftsplan ZAW 2021; Erträge 30 % höher als 2020). Private Betreiber von 
Recyclinghöfen verzichten bereits auf eine Gebühr für die Abgabe von Papier, Pappe und 
Kartonagen. Daher sollte auch die Stadt Weiterstadt hierauf verzichten. 
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Zudem gibt es derzeit einen „Papiermangel“ in der Industrie. Daher sollten wir gerade den 
Einwohnerinnen und Einwohner Weiterstadts die Möglichkeit geben, ihr „Altpapier“ einfach und 
kostengünstig zu entsorgen. 
 
Auch dient eine kostenlose Abgabemöglichkeit der Vorbeugung der Entsorgung in der 
Landschaft bzw. außerhalb von Abgabestellen. Über die Problematik des „Wilden Mülls“ wurde 
bereits in der letzten Stadtverordnetenversammlung leidenschaftlich diskutiert. Dies wäre ein 
praktikabler Vorschlag, um Müll in der Gemarkung Weiterstadts zu reduzieren. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  


